



MUBIKIN

28. Dezember 2017

Vielfältige Bescherung: Georg-Ledebour-Schule und Kitas des Sprengels erhalten offizielle MUBIKIN-Schilder – Kinder aller Einrichtungen singen Adventslieder – Schule spendet 200 Euro für MUBIKIN

Der letzte Schultag vor Weihnachten begann an der Georg-Ledebour-Schule als Tag der vorgezogenen Bescherungen: Die Grundschul Kinder und die Kinder der Kindergärten Imbuschstraße und Heiligste Dreifaltigkeit beschenkten sich und alle Anwesenden mit einem Adventskonzert. Schule und Kitas bekamen die offiziellen MUBIKIN-Schilder für sechs Jahre Teilnahme am Programm. Und Schulleiter Andreas Hoffmann gab eine 200-Euro-Spende für MUBIKIN bekannt.

Die Aula der Georg-Ledebour-Schule war voll an diesem Morgen. Die Kinder aller Klassenstufen der Grundschule und diesmal die Vorschulkinder des Kindergartens Heiligste Dreifaltigkeit gaben beim mittlerweile schon traditionellen Adventssingen ihre vorbereiteten Darbietungen zum Besten. Die anwesenden Mittelschulkinder, Lehrer, Eltern und Geschwister spendeten begeistert Beifall. Ein würdiger Rahmen also nicht nur für die Vorbereitung auf das Weihnachtsfest, sondern auch für zwei weitere Bescherungen.

Nach dem Konzert überreichte Helmut Gierse, Vorsitzender der Trägerversammlung MUBIKIN und Vorstand der Stiftung Persönlichkeit, jeweils ein offizielles MUBIKIN-Schild an Andreas Hoffmann, den Rektor der Schule, und an die anwesenden Vertreterinnen der Kitas im Sprengel: Juliane Gartner für den Kindergarten Heiligste Dreifaltigkeit und Sabrina Bärthel für den Kindergarten Imbuschstraße. Die Einrichtungen der Sprengel erhalten die Schilder nach sechs Jahren Teilnahme am Programm. „Mit diesem Schild wollen wir nicht nur dem Wunsch vieler Einrichtungen nachkommen, ihre Beteiligung am Programm sichtbar zu machen. Sondern wir wollen damit auch die langfristige Anlage von MUBIKIN dokumentieren“, sagte Gierse.

Schulleiter Hoffmann überraschte Gierse mit einem „kleinen Gegengeschenk“, wie er sagte. „Wir wollen heute auch etwas an MUBIKIN zurückgeben als Dank für das große Engagement. Aus dem Erlös unserer bisher zwei Schulkonzerte spenden wir dem Programm 200 Euro.“ Dagmar Wirth, Lehrerin und MUBIKIN-Betreuerin der Schule, sagte: „Wir freuen uns sehr, dass es dieses Programm gibt. Egal, wo die Kinder herkommen, egal, auf welchem Niveau sie sind, sie erfahren das



positive gemeinsame Erlebnis. Für mich ist wichtig und die beste Bestätigung, dass die Augen der Kinder leuchten beim Musizieren. Das ist MUBIKIN.“

MUBIKIN hat nachgewiesenermaßen nicht nur positive Auswirkungen auf die Kinder und das Klima der jeweiligen Einrichtungen. Sondern es stimuliert auch die Kommunikation der Einrichtungen untereinander. Im Sprengel der Georg-Ledebour-Schule sind die Vorschulkinder der beiden Kitas immer wieder am Adventssingen und am Frühlingssingen beteiligt.

Bildtexte:

Übergabe der offiziellen MUBIKIN-Schilder in der Aula der Georg-Ledebour-Schule für mindestens sechs Jahre Teilnahme am Programm, v.l.n.r.: Juliane Gartner, Kindergarten Heiligste Dreifaltigkeit; Helmut Gierse, Vorsitzender der MUBIKIN-Trägerversammlung; Dagmar Wirth, MUBIKIN-Betreuerin der Schule; Andreas Hoffmann, Schulleiter; Sabrina Bärthel, Kindergarten Imbuschstraße. Blick in die gut gefüllte Aula. Fotos: Peter Miodek

Kinder der zweiten Klassenstufe singen und spielen unter der Leitung von Dagmar Wirth, Lehrerin und MUBIKIN-Betreuerin der Georg-Ledebour-Schule (rechts unten). Foto: Mark Derbacher

MUBIKIN macht sich seit 2011 eine durchgehende musikalische Förderung zur Aufgabe, vom vorletzten Kindergartenjahr bis zum Ende der Grundschulzeit. Wesentliche Elemente sind neben der Ausstattung der Einrichtungen mit Musikinstrumenten die spezifische Weiterbildung der pädagogischen Fachkräfte bzw. Lehrkräfte und der Unterricht durch Musikpädagoginnen und -pädagogen von der Musikschule Nürnberg im Tandem mit den Fachkräften bzw. Lehrkräften. Im Schuljahr 2016/17 nehmen bereits knapp 3.500 Kinder in acht Schulsprengeln teil. Alle teilnehmenden Schulen bieten Anschlussprogramme an. Im Programm MUBIKIN arbeiten die Stadt Nürnberg samt der Musikschule Nürnberg, die Stiftung Persönlichkeit, die Bouhon Stiftung, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik als gleichberechtigte Partner zusammen. Die Umsetzung in den Schulen erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt in der Stadt Nürnberg.

Kontakt:

Regiestelle MUBIKIN
Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit
Theresia Heinz
0911 231-7598
theresia.heinz@stadt.nuernberg.de
www.mubikin.de

Medienkontakt
Stiftung Persönlichkeit
Dr. Mark Derbacher
0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de